

## Calificaciones mexicanas de 2012, positivas: Fitch

María Aranzazú Ayala 11/04/2013 18:45:39



Las calificaciones mexicanas, que en su mayoría son para mercados emergentes menores a la clasificación AAA.

Fotografía: Archivo

Puebla, Puebla.- El comportamiento de las calificaciones corporativas mexicanas en 2012 fue positivo, pues presentó bajas seguidas de alzas desde 0.7 hasta 1 punto porcentual, de acuerdo a la calificadora internacional Fitch Ratings

En su reporte “Estudio sobre Transición e Incumplimiento de Calificaciones Nacionales de México – 2012”, que analiza y recaba datos desde 2002 hasta el año pasado, la agencia destaca que a lo largo de 2012, 77.6% de todas las calificaciones estuvieron estables, y el país registró una tasa general de bajas de 6.1%, mucho menos que la de alzas que alcanzó 9.2%.

Las calificaciones mexicanas, que en su mayoría son para mercados emergentes menores a la clasificación AAA, dan una considerable solvencia de crédito a todas las entidades calificadas. Cabe destacar que la categoría AAA es mayormente ligada al menor riesgo del país, que en el caso mexicano puede ser el riesgo Soberano.

Todas las calificaciones mexicanas clasifican dentro del rango de riesgos solamente en México, y estas no toman en cuenta la posibilidad de que los inversionistas extranjeros puedan repatriar las cantidades de los reembolsos del principal y los intereses vencidos. Estas calificaciones son denominadas como AAA (mex), Calificaciones Nacionales de México.